



Nota de Premsa 29.02.2016

IVAM presenta el proyecto expositivo Respiración artificial. Performance. Eco oscuro de Dora García y Peio Aguirre

Valencia. El director del Institut Valencià d'Art Modern (IVAM), José Miguel G. Cortés, presentará a los medios de comunicación el proyecto expositivo Respiración artificial. Performance. Eco oscuro en una visita guiada junto con **Dora García** y **Peio Aguirre**, en la que se representarán las performances concebidas para la muestra, el miércoles 2 de marzo a las 11'00h.

Respiración artificial. Performance. Eco oscuro es un proyecto de Dora García y Peio Aguirre realizado para la Galería 6 del IVAM en tres formatos.

Por una parte, Respiración artificial es una performance realizada en colaboración con los estudiantes de la Facultad de Bellas Artes de Valencia, en la que a partir de un diálogo pre-escrito entre dos personas se reconstruye la ciudad de Valencia tal y como fue durante dos días de octubre del 2015.

En segundo lugar, **Performance** es la activación, como teatro leído por estudiantes de la escuela de arte dramático Off de Valencia, de un quión escrito por Peio Aguirre. En este guión, cinco personajes dramatizan las ideas sobre performance que han venido intercambiando el propio Aguirre y Dora García en los últimos siete años. Se plantea la posibilidad de un género bautizado como arte-ficción.

Finalmente, Eco oscuro es una novela escrita por Francisco Baena en la cual el trabajo de Dora García es uno de los dispositivos que determina las relaciones de unos personajes que trazan una historia DavidLyncheana de sustitución vital, pérdida e impostura.

- Miércoles, 2 de marzo, 11'00h
- Galería 6 del IVAM, C/ Guillem de Castro Nº 118

